

[Accueil](#) / Partenaire

Le Bâtiment : un secteur noble, au cœur des compétences et de l'innovation

[f](#) [X](#) [in](#) [✉](#)

Publié le 21/10/2025 à 10:44

Parce que les métiers du bâtiment allient exigence technique et innovation permanente, la Fédération du Bâtiment et des Travaux Publics de l'Ariège a souhaité mettre ces professions à l'honneur. Les 9 et 10 octobre derniers, à l'occasion des "Coulisses du BTP", plus de 250 chantiers, ateliers et CFA ont exceptionnellement ouvert leurs portes partout en France.

Une opportunité unique de découvrir les coulisses d'un chantier et d'assister à des démonstrations menées par des professionnels passionnés. Du couvreur au chef de chantier, le BTP offre une incroyable diversité de parcours et plus de trente métiers différents – autant de voies pour bâtir l'avenir. Le bâtiment, c'est plus de 440 000 entreprises à travers le pays, dont 412 500 de taille artisanale. Présidée par Olivier Salleron, la Fédération Française du Bâtiment (FFB) fédère à elle seule 50 000 entreprises adhérentes, dont 35 000 artisans.

Les savoir-faire à l'honneur à Mazères et Saint-Lizier

En Ariège, deux chantiers emblématiques, à Mazères et à Saint-Lizier, ont ouvert leurs portes à plusieurs classes de collégiens et lycéens. Deux résidences, deux chantiers de rénovations, guidés par Jean-François Estaque et accompagnés par les sociétés BM de Lavelanet, et la Scop Couserans Construction ont permis aux élèves de découvrir le travail de rénovation réalisé pour le compte de l'Office public HLM – une immersion concrète au cœur du savoir-faire local.

"L'objectif est de susciter des vocations et d'attirer de nouveaux talents vers le BTP. Trop souvent, les élèves s'orientent vers ces métiers par défaut, alors que nous souhaitons que ce choix soit volontaire et réfléchi", explique Aurélie Manceau, secrétaire générale de la FBTP 09.

"Construire le monde de demain"

Pour Laurent Jouanny, responsable du Bureau des entreprises pour les lycées de Lavelanet et de Mirepoix, ces rencontres sont essentielles : elles aident les jeunes à affiner leur orientation, à découvrir la richesse des métiers. Plus qu'un simple choix professionnel, le BTP incarne une voie d'avenir, alliant savoir-faire, innovation et fierté de construire le monde de demain.

Plus d'informations sur www.ffbatiment.fr

Un contenu produit par evelyne.

(La rédaction n'a pas participé à cette création)